

Bernard KERIVEL

Gérant d'entreprise retraité – 64 ans – BREST (29)

---

Adhérent à la SEREP depuis plusieurs années, j'ai intégré le conseil d'administration pour un premier mandat en 2021.

Actuellement jeune retraité, j'ai commencé ma carrière comme expert-comptable avant de prendre la direction de l'entreprise de bâtiment « Le GRANIT BRETON » à BREST de 1994 à 2020.

Je suis administrateur du CMB de LAMBEZELLE depuis 2002 avec actuellement le mandat de responsable RSE.

Je suis investi dans des mandats à l'ADMR du Pays d'Iroise et à l'OGEC Saint-Stanislas à Saint-Renan.

J'ai ainsi, depuis toujours, participé à l'activité économique et sociale de la région, ayant conscience de l'importance des associations dans la vie de chacun d'entre nous.

Je souhaite apporter mon expérience et ma nouvelle disponibilité à l'amélioration des intérêts des particuliers dans l'association de la SEREP pour les quatre prochaines années.

Par l'écoute et le dialogue avec notre assureur, nous devons toujours faire valoir la parole des adhérents pour la gestion des fonds confiés.

Très cordailement.